
令和６年度 第６回生坂村ゼロカーボン推進プロジェクト会議録 

 

日 時：令和６年９月２４日（火）１３時３０分 

           場 所：村民会館講堂 

 

村長より 

 

・９月２１日から(株)いくさかてらすに田村さんが正式に入社し、今日から村

民の皆さんに対して、個別のお問い合わせに対応をするよう進めていく。１

７日には(株)いくさかてらすの取締役会を開催して、色々な件について協議

し方向性も決まったので、今日もその内容について情報の共有を図りたい。

多くの事業を実施しており、中々分かりかねるところもあるが、その都度し

っかり協議し皆さんと共有しながら、この脱炭素先行地域づくり事業を進め

ていきたい。 

・PPA 事業関係は平林建設(株)の方で進めており、そのスケジュールも今日報

告がある。また（株）いくさかてらすも契約等を徐々に進めて、契約数を多

くとならければ経営も順調にいかないので、皆さんからご意見を頂いて進め

ていきたい。 

・EVシェアの関係も方向付けをする必要がある。１世帯で２台くらい車を所有

している当村の実情で、どのように EV シェアを村民の皆さんに利用して頂

くかも考えていかなければならない。他にもまだ色々な検討事項があるので、

この会議でしっかり決めていきたい。 

 

 

【協議事項】 

 

〇(株)いくさかてらすに係る諸報告 

 

・（株）いくさかてらすの事業実施体制、PPA供給までの流れ、スケジュールに

ついて説明。 

 

・民家への PPA供給はどうなっていくか質問があり、民家は状況をみて対応し

ていくと説明。その際、契約については１回で終わるように調整していけば

良いのではとの意見があった。 

 

 



〇公用車 EVシェアリングについて 

 

・EVシェアリング運営体制、普及についての生坂村の状況、普及促進案、施策

の検討方法、EV活用アイディア等について説明。次回の会議までに EV車の

事業所への貸し付けについて詳細を調べ、報告するよう意見があった。 

 

〇ソーラーカーポートについて 

 

・ソーラーカーポートの概要、ソーラーカーポートの事業化について説明。環

境省と設置内容等について詳細に調整し、報告するよう意見があった。 

 

〇各事業の進捗状況について 

 

・令和６年９月から令和７年１月までの PPA事業の工程について、自営線マイ

クログリッド構築事業について説明。 


